

Jungen 19 Bezirksklasse

TV Huchenfeld : TTF Pforzheim II
Freitag, 26.04.2024, 18:00 Uhr

9:1 Heimsieg in der Jungen 19 Bezirksklasse für den TV Huchenfeld

Als Xiaoyan Bai sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Jungen 19 Bezirksklasse nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die TTF Pforzheim II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die TTF Pforzheim II meist auf verlorenem Posten, denn nur 11 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Scholtz, Rach und Grusenick, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Scholtz / Rach zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Anlaufschwierigkeiten mussten Grusenick / Ott zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Helmut Scholtz und Adrian Rotfuß entschieden, das Helmut Scholtz letztendlich gewann. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 3:0. Dennis Rach konnte derweil einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Michael Rotfuß beim im Vorfeld zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Lias Grusenick und Xiaoyan Bai, die Lias Grusenick letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Jamie Ott hatte anschließend gegen Lukas Zhang bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Helmut Scholtz hatte nachfolgend gegen Michael Rotfuß, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten. Da gab es nichts zu rütteln. Beim 3:1-Sieg von Dennis Rach gegen Adrian Rotfuß ging nur Satz 1 verloren. 23:8 (Rach) bzw. 12:14 (Rotfuß) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Lias Grusenick gegen Lukas Zhang. 9:0 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Xiaoyan Bai konnte Jamie Ott dann den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Seit Beginn der Saison war dies der 18. Sieg von Bai, während die Anzahl an Niederlagen weiterhin bei 17 verbleibt. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Huchenfeld die Saison mit einem Punkteverhältnis von 19:13 bei 9 Saison-Siegen, 6 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft der TTF Pforzheim II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 19:13. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV Huchenfeld

Doppel: Scholtz / Rach 1:0, Grusenick / Ott 1:0

Einzel: H. Scholtz 2:0, D. Rach 2:0, L. Grusenick 2:0, J. Ott 1:1

TTF Pforzheim II

Doppel: Rotfuß / Rotfuß 0:1, Bai / Zhang 0:1

Einzel: A. Rotfuß 0:2, M. Rotfuß 0:2, X. Bai 1:1, L. Zhang 0:2